

Weihnachtsturnier TuS Eicklingen Basketball (Lumberjacks)

Am 23.11.2014 führten die Basketballer des TuS Eicklingen unter der Leitung des Jugendkoordinators Nico Haberland erstmalig ein Basketballweihnachtsturnier durch. In familiärem Rahmen hatten die Lumberjacks Jugendliche, Familie und Freunde geladen. Nach einleitenden Worten von Nico Haberland wurden anfangs Mannschaftskapitäne (natürlich die Jüngsten) ausgewählt und die Mannschaften ausgelost. In 4 buntgemischten Mannschaften wurden 3 Vorrundenspiele ausgetragen, bevor es in die wohlverdiente Mittagspause ging. Im Anschluss wurde ein kleiner „Shoot-Out“ ausgetragen, bevor erst im kleinen Finale der dritte Platz und dann im Finale der erste Platz ausgespielt wurde. Der Spaß stand während der gesamten Veranstaltung im Vordergrund. Hier hatten Jugendliche, Herren und Damen die Möglichkeit, sich näher kennen zu lernen. Hochmotiviert gingen hier vor allem die Jüngsten in die Spiele. Die insgesamt fast 40 Spielerinnen und Spieler hatten ebenso wie die Angehörigen und Freunde einen sehr schönen Nachmittag. Die Lumberjacks bedanken sich bei allen, die an diesem Turnier teilgenommen und mitgewirkt haben. Ein besonderer Dank gebührt allen, die Kuchen und andere Leckereien bereitgestellt haben und organisatorisch beteiligt waren.



Die Lumberjacks planen zur nächsten Saison Jugendmannschaften in den Spielbetrieb zu bringen. Weitere Informationen gibt es unter TuS-Eicklingen.de bzw. über Email über Basketball@TuS-Eicklingen.de. Für alle Basketballinteressierten für alle Mannschaften haben wir folgende Trainingszeiten:

Herren: Mittwoch, 20-22 Uhr Grundschulhalle

Damen/Mixed: Dienstag, 20-22 Uhr Oberschulhalle

Kinder: Montag 17:30-19 Uhr, Grundschulhalle

Jugendliche: Mittwoch, 18:30-20 Uhr, Grundschulhalle